

**Internationale Entwicklung des Rhönrad – Turnens seit Beginn 1890
und Entwicklung in Österreich und Salzburg ab 1991 bis 1992**

1991

1991

Rhönradvorführungen bei der Gymnastrada in Amsterdam

1991

2. Internationales Trainingcamp Cosenza / Italien

1991

2. Europa-Cup in Cosenza / Italien

1991

Pfingsten

Sportunion Bundeskampfspiele in St. Pölten /A, DTB -Showteam dabei, H.Pichler erster Kontakt mit DTB Showteam Günter Fischer, Monika Vähbrückner, Paul Sieler und v.m. , H.Pichler mit ca 40 TUI /TU bei den Spielen dabei kann wertvolle Infos f.Rhönrad holen.

1991

Erste Rhönräder in der TGUS (damals Sportunion Salzburg, Sekt.Turnen), über den TSV Freilassing, Ankauf gebrauchter Räder beim TSV, Training in der Union Halle zusammen mit den Turnern. Laufende Fortbildung bei Lehrgängen in Würzburg, Pöcking und in der Schweiz.

01.12.1991

TGUS Schauturnen Sporthalle Alpenstrasse mit dem TSV Weilheim



1992

1992

1. Deutsche Paarturnmeisterschaft in Bergisch Gladbach

1992

3. Internationales Trainingcamp in Liestal / CH

21.-22.3.92

TGUS Teilnahme am Leistungslehrgang in Pöcking Gerade, Spirale, und Karis



1992

Kontakt mit Rhönrabteilung des TSV Freilassing Josef Hafner, den ich persönlich kennengelernt habe (H.Pichler)

1992

1. Europameisterschaften in Liestal / CH